

En **El Centro Colombo Americano (El “Colombo”)**, como único centro cultural binacional avalado por la Embajada de Los Estados Unidos y con carácter de American Space, creemos firmemente en la importancia de la Responsabilidad Social Corporativa (RSC) como un pilar fundamental de nuestra identidad empresarial, por lo que nos comprometemos a operar de manera ética, sostenible y socialmente responsable en todas nuestras actividades comerciales y contribuir positivamente a la comunidad y al medio ambiente en el que vivimos y trabajamos.

Nuestro objetivo es establecer las directrices para una gestión responsable, ética y transparente, a través de los principios, acciones y comportamientos, con el fin de seguir fortaleciendo nuestros objetivos empresariales y contribuir al desarrollo sostenible de nuestro entorno, a través del respeto a los Derechos Humanos.

Es responsabilidad de todos los directivos, colaboradores, estudiantes y diferentes grupos de interés que tienen relación con el Colombo, conocer y aplicar esta política a través del desarrollo de las diferentes acciones que impactan en nuestra sociedad y el medio ambiente, respaldadas por un comportamiento ético y transparente que permita el desarrollo sostenible.

Principios

- **Ética y Transparencia**

Mantenemos altos estándares éticos en todas nuestras operaciones. Rechazamos cualquier forma de corrupción, discriminación y explotación. Fomentamos un ambiente laboral inclusivo y diverso en el que se respeten los derechos humanos y laborales.

- **Responsabilidad Social**

Nos comprometemos a apoyar iniciativas sociales y educativas que mejoren la calidad de vida de las comunidades en las que operamos, proponiendo y fomentando acciones de RSC para generar un impacto a través de una contribución activa y voluntaria al mejoramiento social.

- **Compromiso con los Stakeholders.**

Estamos comprometidos a entender y satisfacer las necesidades de nuestros usuarios, colaboradores, proveedores y la comunidad en general con el fin de seguir impactando de forma sostenible a través de los ajustes razonables en nuestros procesos, valorando las relaciones basadas en la confianza, el respeto y la transparencia.

- **Colaboración y participación**

Fomentamos la colaboración con otras empresas, organizaciones, fundaciones y entidades gubernamentales para abordar los desafíos sociales y ambientales de manera conjunta. Estamos abiertos a la participación en iniciativas que promuevan el bienestar social y la sostenibilidad global.

- **Comunicación**

Nos comprometemos a ser transparentes en nuestra comunicación sobre nuestras actividades de RSC. Informaremos a nuestros stakeholders sobre nuestros logros, desafíos y metas a medida que avanzamos en nuestra misión de ser un agente positivo de cambio en la sociedad.

- **Evaluación y mejora continua**

Periódicamente evaluamos nuestros esfuerzos para medir el impacto de nuestras acciones y nos comprometemos a mejorar constantemente nuestras prácticas. A través de la retroalimentación, la evaluación y la adaptación, buscamos innovar y crecer de manera responsable.

En el Colombo todos nuestros colaboradores, estudiantes y diferentes grupos de interés son responsables de promover y mantener una cultura de respeto, ética, transparencia y cuidado. Nos enorgullecemos de nuestra política y nuestras acciones y nos esforzamos por ser líderes en prácticas comerciales, sociales y ambientalmente responsables.

El documento original está firmado por la Gerente General el día 01 de noviembre del 2023.



JANET VAN DEREN
Gerente General